

Weltklasses tennis in der Bundesstadt - Premiere der Bonn Open im August

Vom 04.08 bis zum 11.08.2024 wird die Bundesstadt Bonn um ein hochklassiges internationales Tennisevent reicher. Die Bonn Open auf der Anlage des Bonner Tennis- und Hockeyvereins sind Teil der interkontinentalen ATP Challenger Tour. Das Gesamtpreisgeld beträgt ca. 75.000 Euro. Der Turniersieger erhält 75 Punkte für die ATP-Weltrangliste.

Damit wird Bonn erstmalig Gastgeber eines internationalen ATP-Herrenturnier und gehört bundesweit schon bei der Premiere zu den zehn größten Turnieren im Herrentennis. „Wir freuen uns sehr über die zahlreichen Sponsoren und Partner, die zum Gelingen der Turnierpremiere beitragen, und arbeiten nun mit vollem Tatendrang an den letzten Planungen und Details“, sagt Veranstalter und Turnierdirektor Lars Zimmermann im Rahmen der heutigen Pressekonferenz in der 27. Etage der Design Offices im Herzen Bonns. „Auf Events neben dem Court legen wir einen starken Fokus. Wir wollen im August mit den Tennisfans aus Bonn und der Umgebung ein unvergessliches Tennisfest feiern und verfolgen das klare Ziel, das Turnier langfristig zu etablieren.“

An der Pressekonferenz nahmen u.a. Dietloff von Arnim, der Präsident des Deutschen Tennisbundes, und Katja Dörner, Oberbürgermeisterin der Bundesstadt Bonn, teil. Dörner, die für die erste Ausgabe der Bonn Open die Schirmherrschaft übernimmt, unterstreicht die Strahlkraft eines internationalen Tennisturniers in der Stadt: "Ich gratuliere dem Veranstalter, dass er den Zuschlag für die Ausrichtung des internationalen ATP-Challenger-Turniers auf der Anlage des BTHVs bekommen hat. Wir dürfen uns auf ein internationales Sportevent freuen, das tollen Tennissport bietet und einen Fokus auf Inklusion und Nachhaltigkeit legt. Das Turnier wird ein besonderes Highlight im diesjährigen Sportkalender der Stadt Bonn und sicherlich ein großartiges Ereignis für die sportbegeisterte Bonner Bevölkerung werden. Ich wünsche allen Teilnehmenden optimale Wettkampfbedingungen und viel Erfolg sowie dem Publikum spannende Duelle, unvergessliche Momente und ein sportlich-faires Turnier."

Auch Dietloff von Arnim freut sich über ein weiteres Tennis-Spitzenereignis in Deutschland: „Die Turniere in Deutschland sind für den Deutschen Tennisbund sehr wichtig, um unseren eigenen Spielern eine Bühne vor heimischer Kulisse zu ermöglichen. Außerdem haben unsere jungen Talente die Möglichkeit, um wertvolle Erfahrungen auf internationalem Niveau und Weltranglistenpunkte zu sammeln.“

Einige Spieler aus den Top100 werden in der Bundesstadt von Lars Zimmermann erwartet: „Für Spieler, die in diesem Bereich der Weltrangliste platziert sind, haben diese Turniere eine große Bedeutung, um sich in den Top100 zu etablieren und damit die direkte Teilnahme bei den Grand Slams sicher zu haben.“ Das vorläufige Teilnehmerfeld der ersten Bonn Open wird am 15. Juli feststehen.